TELEFONOS: Dirección 1750 Redcón, y Admón, 2025 AÑO LXII.-Número 18.722

Depósito Legal SG. 7-1958

Imprenta: 2299

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

Lunes 22 de enero de 1962

DIRECCIONES: Apartado n.º 11

Precio del ejemplar: 1,20 pesetas

IS RUIZ inauguró la nueva pista Tres importantes representantes industriales ingleses que une El Grao con Benicasim llegan esta noche a Madrid

Y la estación de inspección para frutos que se exporten por carretera, edificada en la de Valencia a Barcelona

Además presidió la entronización de una imagen de San Cristóbal en una residencia del Sindicato de Transportes

Castellón de la Plana, 22.—El ministro secretario general del Movimiento, don José Solís Ruíz, ha presidido esta mañana el acto de entronización de una imagen de San Cristóbal, en la residencia que el Sindicato Nacional de Transportes y Comunicaciones tiene en la playa del Pinar.

Pedidos de nuevos barcos por un total de 121.000 toneladas tienen los astilleros bilbaínos

bilbaína tienen en cartera pedidos de nes, Sr. Pastor Asensio; gobernador nuevos barcos por un total de 121.000, civil y jefe provincial del Movimientoneladas brutas, cada uno de ellos to, Sr. Torres Cruz, y demás autoridades, así como las asistentes al XXI superior a las cien toneladas.

La larga relación de estos encargos Consejo Nacional de la Sección Fecomprende 49 unidades de diverso menina. porte, que van desde los trasatlánticos de 9.500 toneladas para el Brasil, hasta los pesqueros de 133 tone-

ladas, para Uruguay. El tonelaje total de las 49 unidades se aproxima a las 121.000 toneladas brutas, de las que unas 68.500 corresponden a barcos para el extran-jero.—Cifrd.

Todavía siguen detenidas cincuenta y seis personas en Teherán

De los centenares detenidos en pista.

designará un comité especial para del ministro. que investigue los disturbios estudian-El ministro tratar de encontrar a los responsables de los mismos, según ha manifestado un portavoz oficial. El portavoz anunció que 56 de los centenares y que esta realización había sido un de personas que fueron detenidas ayer seguirán detenidas. El resto ha sido puesto en libertad.

Noventa y ocho policías y 130 estudiantes resultaron heridos en el curso de los choques entre los manifestantes y la fuerza pública.—Efe.

LAINDIA está aniquilando a las tribus de Naga

análogo al de Goa».

seguir la independencia para «Naga-landia» problemas del campo. El señor Solís

Por último puso de relieve, en el Seguidamente se sirvió una copa de una conferencia de prensa, de vino español. A las dos de la tarque las tella de la Diputación provincial ofreció que las tribus naga corren peligro de ser aniquiladas. «Desde que comenzó la lucha, han muerto más de 100.000 hombres, mujeres y niños.»—Efe.

Asistieron, también, el vicesecretario general del Movimiento, don Fernando Herrero Tejedor; delegados nacionales de Provincias, señor Taboada; de Organizaciones, señor Fernández Galar; de la Sección Feme-nina, señorita Pilar Primo de Rivero, y de Juventudes, señor López Cancio; jefes nacionales del S. E. U. Bilbao, 22.—Los astilleros de la ría señor Aparicio Bernal, y del Sindicato de Transportes y Comunicacio-

NUEVA CARRETERA TURISTICA

Seguidamente, el ministro, jerarquías nacionales y autoridades, se trasladaron a la nueva carretera turística que enlaza El Grao de Cascuyas obras, realizadas y costeadas por la Diputación provincial, se han elevado a catorce millones y medio de pesetas.

Después de la bendición por el obispo de esta vía, el ministro cortó-la cinta con los colores nacionales y dio por inaugurada oficialmente la

Teherán, 22. El Gobierno persa esignará un acceptato de la movimiento pronunció unas palabras para agradecer la presencia

El ministro contestó con unas brefiles del domingo, en Teherán, para ves palabras para felicitar a la Diputación por esta obra, y dijo que la gran acierto.

> ESTACION DE INSPECCION El ministro, jerarquías y personacelona, a unos dos kilómetros de la estación de inspección para los fru- rianistas. tos que se exportan por carretera, y cuyas obras se han elevado a millón y medio de pesetas.

Tras la bendición de las dependencias de la estación del S. O. I. V. Londres, 22.—El dirigente exilado de las tribus rebeldes naga, del noroeste de la India, Fizo, que huyó de la India en 1960, ha declarado que la India tiene en estudio que la India tiene en estudio que la India tiene en estudio que la la saprimeira estado que la India tiene en estudio que la India tiene en estudio que la India tiene en estudio que la las aspiraciones y pacecida. do que la India en 1960, ha declara- por ultimo, el senor sons, que se india de la India tiene en estudio «una eco de las aspiraciones y necesidasolución para el problema de Naga, des, que le fueron expuestas con resanálogo el de Companyo de la exportación paranjera, hipecto a la exportación naranjera, hi-Fizo declaró que su pueblo ha estado librando una guerra de guerrillas desde hace seis años, para conir dando solución rápida a todos los seguir la inde seis años, para con-

fue muy aplaudido.

Comienzan las exhibiciones de la moda de primavera

Paris, 22.—La exhibición de las colecciones de alta costura para la primavera han comenzado hoy con la presentación de la colección Jean Desses.

adopta una suave forma cónica.

Los vestidos siguen la linea natupor los trajes en color pastel, confecdopta una sugara la nueva silueta cionados en tejidos de hilo y en cresregión de masun.—Efe.

1.000 casas destruídas

Bangkok, 22.-Un incendio en un barrio suburbano de esta capital ha destruido ayer más de mil casas y dejado a miles de personas sin hogar, según informa la Policía.

Se teme que un anciano invidente haya perecido en el incendio. Los daños se estiman en unas 170.000 libras esterlinas (unos 29 millones de pesetas).-Efe.



tellón con Las Villas de Benicasim, Una escuadrilla de helicópteros "Belvedere", de rotores gemelos, hizo re que tiene doce kilómetros de longi- cientemente su primera demostración pública en una base de la R. A. F. En tud por doce metros de anchura, el gráfico, los "Belvederes" demuestran sus posibilidades como transpor-

del fundador de los marianistas

En Madrid se ha inaugurado un monumento a su memoria

Madrid, 22.-Con motivo del tercer centenario del nacimiento del fundador de los Hermanos Marianistas, se ha celebrado esta mañana, a las doce, en el Colegio del Pilar, la inauguración de un monumento que perpetúe su memoria. Se trata de una escultura de tamaño natural montada soy que esta realización había sido un bre un pedestal de granito de un metro de alto. Representa al fundador de los Marianistas, conversando con un alumno. En el pedestal de granito va grabada la inscripción: G. J. Chaminade. 1761-1961.

Presidió el acto el obispo auxiliar de la diócesis, doctor Lahiguera; el tientes, la del recuerdo—todo hijo lidades marcharon después a la ca-rretera general de Valencia a Bar-padre provincial de los Maristas, P. Severino Ayastuy; el párroco de la capital, donde se ha construido una Concepción y otras autoridades ma-

Asistieron al acto centenares de alumnos y ex alumnos, numerosas representaciones de asociaciones religiosas relacionadas con la obra marianista y padres de alumnos.

EL ACTO

no de los colegios marianistas y seguidamente el director del Colegio del Pilar y ex alumno de la institución, padre González Simancas, pronunció unas palabras y ofreció el ho-

China roja aumenta su actividad naval y aérea en la región de Matsu

Taipeh, 22.—Los comunistas chinos han aumentado sus actividades navales y aéreas en la región de Matsu, según informa la agencia oficial de la China nacionalista, que se hace

eco de fuentes militares en Matsu. Dice la agencia informativa que durante los últimos días muchos aviones «Mig» comunistas han sido vistos y que algunos intentaron volar

La reina Federica de Grecia, con el desfile de Desses, de origen griego, bodas de plata", ya que hace veintino fis, y tiene un carácter muy feme
Lo reina Federica de Grecia, con el detalle más característico es el empleo de "cuello de marinero" en los trajes de mañana y de tarde. En algunos casos, los cuellos citados se prolongan hasta la cintura e incluso hasta el borde de la falda cuya longitud continua fija en la rodilla.

El modista muestra predilección de invasión contra las islas nacionalistas.

Sobre la isla.

Pero lo que parece preocupar más a las autoridades militares—dice la agencia—es la presencia de numerosos barcos de pesca cerca de la costa continental, frente a Matsu, ya que dichos barcos podrían ser utilizados para trasladar fuerzas en una operation de invasión contra las islas nacionalistas.

El modista muestra predilección

conserva el retrato de su padre—y el de agradecimiento a la inmensa obra del padre Chaminade, que ha hecho posible hasta este Colegio en el que

antiguos alumnos, y de una serie de obras marianistas, habló el Sr. Alonso de Celis, que agradeció a todos los asistentes su presencia y se congratu-Previamente se interpretó el him- ló anticipadamente de la posible santificación del padre Chaminade, que supo ver los problemas de la juven-

Cerró el acto el obispo doctor Lahiguera, que bendijo la estatua del fundador marianista y seguida-mente pronúnció unas palabras en recuerdo de la persona y obra del padre Chaminade y felicitó a los marianistas por la enorme labor que están realizando.

El acto, que había sido precedi-do de una misa de comunión general, concluyó interpretándose el himno de los alumnos marianistas.

Celebrarán conversaciones con personalidades similares del campo industrial y comercial

Y con altos funcionarios de Asuntos Exteriores, Industria, Comercio y Sindicatos

Madrid, 22.—Tres importantes representantes industriales ingleses son esperados esta noche en Madrid, donde llegarán, vía aérea, de Londres. Se trata de Mr. John Earlee, gerente del Consejo de Exportación para Europa; Mr. Hector McNeill, miembro de dicho Consejo y director de la "Babcock", y Mr. John Whitehorn, subdirector para Ultramar de la Federación de Industrias britá-

CINCO DIAS DURARA SU VISITA A ESPAÑA

Su visita a España de cinco días de duración, tiene el objeto de celebrar conversaciones con personalidades similares del campo industrial y comercial y también con altos funcionarios de los departamentos gubernamentalese correspondientes como son Asuntos Exteriores, Industria, Comercio, Instituto de Industria y la Organización Sindical, en el marco de una serie de contactos entre Inglaterra y España en las esferas comercial e industrial, intimamente ligadas con el comercio entre ambos países y que durante los dos últimos años ha venido realizándose de una manera

El Consejo de Exportación para Europa del que es gerente Mr. Earle, mercio, con el propósito de ampliar lado hoy.-Efe. las exportaciones de productos y servicios ingleses a los diecircueve países restantes miembros, de la Organización Económica de Cooperación

Europea. Consta de treinta y dos miembros, entre los que figuran destacados nombres de la industra y comercio de In-

El Consejo no interviene en la for-mulación de la política comercial y su labor es la de mantener una estrecha cooperación con las organizaciones patrocinadoras y con el Ministerio británico de Comercio y no trata de duplicar el trabajo que esas organizaciones y el departamento realizan por sí solos.--Efe.

La hija de un comunista, ex director del "Daily Worker", ingresa en un convento católico

El se convirtió al cafolicismo hace trece años

Tisbury (Inglaterra), 22.-Rowena Hyde, de 19 años de edad, hija de un ex comunista que tra-baja como autor y periodis a, ha anunciado su decisión de profesar en un convento católico.

Su padre, Dougles Hydes, era director del periódico comu nista (Daily Worker) cuando am inció su conversión al catolicismo, hace 13 años. Ahora es comentarist a de un periódico católico británico.

Hyde manifestó que «staba !muy contento» por la decisión de st i hi-

Secuestro de un médico parisino, gaullista, en Paris Paris, 22.-Tres individuos ar-

mados se presentaron en la con-

sulta de un médico parisino, secuestrándole. El citado médico es el popular diputado gaullista Paul Mainguy, y sus raptores le condujeron hasta un coche partiendo en él a gran velocidad.

Ha muerto el actor del cine y la TV italiana Bragaglia

Roma, 22.-El actor de cine y la televisión italiana Asrutro Bragaglia fue constituido en noviembre de 1960 ha fallecido aver en esta ciudad a la a instancia del ministro inglés de Co- edad de 69 años, según se ha reve-

se halla enfermo en Moscú

Estocolmo, 22.-En Moscú continúa siendo un misterio el destino de Molotof, aunque se dice que no ha habido cambio alguno en la decisión de enviarle de nuevo a Viena a ocupar el puesto que ha desempeñado en la Agencia de Energía Atómica. Al parecer, Molotof se encuentra ahora enfermo y no sale de su casa, situada no lejos del Kremlin.-Efe.

ES POSIBLE que China realice su primera explosión nuclear este año

Washington, 22.-El ayudante del dirigente de la mayoría en el Senado, Hubert Humphrey, ha manifestado que es muy probable que la China roja realice este año «en cualquier momento» su primera explosión nuclear.

Humphrey, demócrata, de Minnesota, declaró que basa esta afirmación en «ciertos conocimientos» que posee acerca del «desarrollo de la Física nuclear y de la Ciencia nuclear» que han conseguido los clentíficos chinos.—Efe.

UNA "MAQUINA" PARA SALVAR VIDAS

Puede hacer funcionar de nuevo el corazón cuando ha dejado de latir

'Londres, 22.—Un médico británico ha diseñado una "máquina" que servirá para salvar vidas, haciendo funcionar de nuevo el corazón de un paciente cuando haya dejado de latir, han revelado las autoridades del hospital de San Esteban.

El prototipo de la "máquina" en cuestión, sólo ha costado cinco libras esterlinas y fue construida con madera y caucho. La "máquina" en cuestión ha sido probada ya y restableció los latidos a un paciente 'muerto' por espacio de cuarenta y cinco minutos. El paciente, sin embargo, murió más tarde.

El inventor de la "máquina" es el doctor A. W. W. Alrtier, que trabaja en la actualidad con un modelo. muy mejorado.-Efe.

M.C.D. 2022

CRONICA DE LA CIUDAD

Madrugando

Sabido o dicho es que a quien madruga Dios le ayuda. Quizás por esto en la ciudad sè està madrugando ya con vistas a las próximas ferias y fiestas de San Juan. Era muy frecuente antes irse retrasando, casi sin darse cuenta. Hoy no. Acaso porque las circunstancias de la vida, y de los festejos a organizar, vayan cambiando y requieran otras prisas que hace años.

Cierto es que poco puede decirse todavia sobre los festejos. Tan poco que se concreta solamente a lo relativo a la corrida y novillada de ferias, aunque la primera caiga este año fuera de las ferias propiamente dichas. Será algo así como una prolongación de las mismas. Pero ya tenemos algo, aunque sólo en parte. Tenemos desde hace tiempo un nombre para la novillada-nombre famoso en la pasada temporada-y otro, famoso también, para la corrida. Eso que vamos adelantando, a lo que hay que añadir la reciente aprobación por el Ayuntamiento de las bases para el concurso de carteles anunciadores de esas jerias.

Estos primeros pasos han dado así una tónica nueva a la organización de nuestra semana principal de festejos. Y lo que hace falta es que, a tenor de ella, váya pensándose en los demás con la debida antelación para que a la hora de confeccionar el programa el tiempo no se eche encima y nos encontremos con dificultades que, por difíciles de vencer, nos mengüen o puedan menguar los números que han de componerlo. Sabemos de otros años cómo han sido numerosas, difíciles, las gestiones a vencer para, por ejemplo, contar con la ya favorita del público carrera de motos. Incluso algún año hubo de quedar sin entrar en programa. Recordamos también cómo en el pasado 1961 hasta casi última hora apenas supimos si tendriamos corrida en la fecha de San Pedro o si, por el contrario, ibamos a contar con dos, cada una en una plaza de toros, la de siempre y otra portatil de

Todo esto, que trae el cronista como ejemplo, puede aplicarse a diversos otros números del programa. El tiempo manda, y mejor que ir en los últimos días a carrera contra reloj, mejor es ir pensando en los posibles festejos que, organizados con tiempo y sin prisas ni agobios, pueden resultar mejor y más del agrado

Madrugando, en una palabra, que es lo bueno siempre y que puede traer, para bien de todos, esa ayuda a que se refiere el dicho castellano. Y si a ello añadimos un poquito más de dinero, siempre que sea posible no sustraerlo a necesidades primordiales, mejor que mejor.

ANUNCIOS POR PALABRAS Ocho palabras, 6,00 pts.

LOCALES industriales a 400 metros fábrica de wisky. Casiano, Palazuelos

SE venden plantones 'canadienses «Ar-

PELETERIA Germana, gran surtido abrigos de pieles Precios económicos, facilidades. Bola, 13. Sucursal, Carre-

COCHE alemán Borward Isabella. San

PUERTA doble, con marco y lunas, para instalación comercial, ocasión. Te-

VENDO casa Infanta Isabel, 3, dos industrias, piso amplio libre. Razón, Antonio Hernanz, Juan Bravo, 15, telé-

VENDO furgoneta 10 H. P., barata,

CARRO yugo, máquina aventadora vende Luis Pascual. Cabañas de Po

VENDO cerdos destete. Francisco Se

VENDO cerdos colorados de siete arro-

bar, también blancos de vida. Grego-

rio Cecilia y hermanos; Paradinas.

VENDO par de vacas terrenas y do

novillas suizas próximas a parir. Celso Anaya; Tabladillo.

CERDOS de 10 kilos a 40, blancos José Yagüe, Paradinas.

VENDO pareja novillos tres años, en-ganchados. Yagüe; Etreros.

VACA suiza recién parida del tercero

abundante, vende, Florentino Rubio

jas con cría, merinas. Julián García,

VACAS del segundo y tercero, recién paridas. Fernando Martín; Anaya.

VENDO cerdos blancos de recría. Her-

BIONA para sus corderos y ovejas

BIONA para sus vacas. Abundancia de leche, mejora del estado sanitario.

BIONA para sus gallinas, crianza per-

BIONA, exclusiva de venta: Almacenes Fernández, San Facundo, 1, plaza los Huertos, Hente a Correos

BIONA para sus cerdos, con 2 kilos de

VACA suiza recién parida terceró, y chota próxima al celo. Máximo Alon-

Crecimiento y engorde rápido.

menegildo Cecilia. Paradinas.

Pedro, Hernanz; Arcones.

fecta, puesta abundante.

pienso I kilo de carne.

facilidades. Garage Patiño.

rano, Fuentepelayo.

Cantimpalos.

léfono 2253.

tas, 29, Madrid.

lefono 1827.

SIRVIENTAS

VENDO coches «Austin», ocho plazas, todos motor B. M. C. Diesel. Garantía y facilidades. Bruno Ayllón, 8, teléfono 2332049, y Viriato, 68, tel. 2571530. Paulino Gómez, Madrid. shine SIRVIENTA sepa obligaciones caseignorase Muerte y Vida, 23, 1.º.

HORNO y maquinaria panadería-pastelería. Importante empresa solicita re-presentante provincia. Escribir al 48578, Eresma. Vergara, 16. Barcelona.

SE necesita guarda. Razón, presidente dido». Francisco Sacristán; Marazoleja. de la Hermandad de Labradores. Zar-VENDO paja larga, hierba, y arriendo prados. Dionisio Vázquez; Sotosalbos. zuela del Monte.

NECESITO dos oficiales carretería, prácticos. Doroteo Carretero; Fuente-

TRASPASOS

TRASPASO bar restaurante, dos locales juntos o separados en sitio céntrico. Razón, Gestoría «Martín Orejana», Juan, 7. Tel. 26-35. San Agustín, 19.

CARNETS conducir primera y segun-

da. Escuela. Santa Columba, 5.

ELECTRON. Radio, material eléctrico y fotográfico. Juan Bravo, 13. Segovia.

NO confundirse: Reparación temple, una sola casa, Altos de Santo Tomás.

183 aleLERTAS madera derribo, tejas, toequipolien estado, muebles, artesas ma-

obnamen. Razón, Patín, 4.

VENTA casa próxima Azoguejo. Ra-zon: Gestoría Sancho.

BUENA ocasión, casa piso libre, jar-dín y gallinero, sitio céntrico. Razón, Gestoria «Martín Orejana», San Agus-

MEJORES y más baratos en Muebles Hernando. Onésimo Redondo, 12.

VENDO camioneta Ford, 17 H. P. Santa, 13. Tel. 13-48

Contra la gripe Ozonopino Ruy-Ram

mezclado con agua en pulverizacione lanzadas a la atmósfera o en vapores de agua caliente hace desaparecer el VENDO dos chotas, diez días, 60 ovehumo, polvo y malos olores, comuni-cándola su delicioso perfume de bosque. Recomendado por las eminencias médicas desde las epidemias gripales de los años 1913-18-19 y 27. LABORATO-RIO RUY-RAM. MADRID.

Cine CERVANTES

Hoy, 7,30 y 11 Ultimo día LOS SIETE MAGNIFICOS · Autorizada mayores

Mañana, estreno 7,30 y 11 AVENTUREROS

DEL TROPICO Gianna M. Canale, Frank Lati-

more.—Autorizada mayores Cine LAS SIRENAS

Hoy, 7,30 y 11 Ultimo día

CAPRI

Sofía Loren Autorizada

Cine VICTORIA Hoy, 7 y 10,30

Ultimo día CHARLESTON y LA CHATTE

Autorizadas mayores Mañana, continua 4 tarde

PAPA SE CONVIERTE EN MAMA y LOS MISTERIOS DE PARIS

VACA recién parida del tercero, buena Programa completo puede verse producción. El panadero, Pinilla Ama las-4, 5,30, 7,15, 9 y 10,30 Dos localidades por 5 pesetas Autorizadas mayores HOLANDESA abocada del segundo, vende Nicolás Velasco, Tabanera del

nformación Local

y «Molinos de Viento» a favor de la Asociación Española contra el Cáncer

A cargo del Cuadro Lírico "Julián Gayarre", Hacienda aprobó el presupuesto ordinario de la Corporación y el tendrá lugar el próximo día 31

La Asociación Española contra el Cáncer nos envía la siguiente nota, que con mucho gusto publicamos:

Molinos de viento», el miércoles 31 Juan Bravo durante el día 31.

Genero en sesiones de tarde y noche, a las 6,30 y a las 11, en el teatro de la reception de

del comercio e industria segovianos. Las entradas para las dos sesiones

Venta de carne de vacuno y cerdo en puestos reguladores

Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes. - Situación de puestos reguladores y precios de la carne que regirán en los mismos:

Cronista Lecea, 9. Felipe II (Colonia Pascual Marin).

Plaza San José, 3 (barrio San José). Puesto 31 del mercado de Muerte y Vida.

VACUNO

De primera, 50,70 pesetas kilo. De segunda, 36,70. De tercera, 24,70.

CERDO

Solomillo, 84,00 pesetas kilo. Chuletas de lomo, 65,00. Filetes de magro, 65,00. Panceta, 36,00. Tocino, 26,00. Costillas, 30,00. Huesos, 5,00. Codillos, 25,00. Pies, 25,00. Carne de lardeo, 28,00. Espinazo, 16,00.

En estos precios se encuentran incluídos los impuestos y arbitrios municipales.

FARMACIAS DE GUARDIA

Para esta noche: Cervantes, 33. Puente, I (San Lorenzo).

LOTERIA PRO-CIEGOS

a Segovia 12.500 pesetas.

etas, todos los terminados en 17. De este número han correspondido

ciudad, se ha ofrecido a actuar a be- su presidenta señora de Vidaechea, en Rodriguez Mas. neficio de la Asociación Española con- las oficinas de «El Adelantado de tra el Cáncer, poniendo en escena las Segovia» y Radio Segovia a partir de terior. zarzuelas «La marcha de Cádiz» y mañana, y en las taquillas del teatro

Juan Bravo, cedido galantemente por nativo de regalos para la Tómbola, lo la empresa Velasco y Alonso S. L. hagan antes del día 25 a una de estas del dialectrica de la color de telegramas del arzobispo de Burgos, agradeciendo la fecilitación mes de febrero el día 23 del mismo.

Señora de Fernández de Mesa, Santo Tomás, 2. Teléfono 2066.

San Lorenzo, I. Señora de Gilarranz, Francisco Ato-

rrasagasti, 3, 3.º Teléfono 3517. Señora Petra Torquemada, San Marcos, 16. Teléfono 2246. Asimismo, ruega a las señoritas que colaboraron en la cuestación del mes

de mayo último, pasen por el domicilio de la señora de Vidaechea para recibir instrucciones sobre la venta de papeletas ofere de la lectura de la Ley María.

Se procede a la lectura de la Ley María.

A las ocho, en el salón de actos del Colegio, amablemente cedido por papeletas ofere de la lectura de la Ley María.

A las ocho, en el salón de actos del Colegio, amablemente cedido por su director, reunión para tratar del provecto de estatutos y constitución. de mayo último, pasen por el domi-cilio de la señora de Vidaechea para

dro Lírico «Julián Gayarre», que sión, su desinteresada colaboración; así como a la empresa de espectáculos y al público, su aportación generosa para seguir la lucha contra uno de los más encarnizados enemigos de la humanidad: el cáncer.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE SEGOVIA

ANUNCIO

El día 10 de febrero próximo, a las pio el acto de subasta para la contra-tación de las obras de nueva galería de nichos en el tercer patio del Cementerio del Santo Angel de la Guarda, de esta ciudad

El tipo base de licitación es el de 984.591,74 pesetas. Fianza provisional: 19.691,83 pe-

setas; fianza definitiva: 39.383,66 pe-

el Negociado 3.º de la Secretaría Ge- Nieva y Ortigosa de Pestaño. neral de este Ayuntamiento, desde las diez a las trece horas, en días las obras de acondicionamiento del las que forman parte de la Comisión daborables, hasta el día 9 de febrero camino rural de acceso al pueblo de provincial de la Mutualidad Naciopróximo.

El anuncio de la subasta viene pu-Sorteo del día 20.—Premiado con blicado en el Boletín Oficial del Es-250 pesetas, número 917. Con 25 pe- tado correspondiente al día 17 de los corrientes. Segovia, 19 de enero de 1962.—El

l'alcalde, Angel Sanz Aranguez.



1.º Cadena Voluntaria de Alimentación en España

PATAS para carne y cerdo blanco de 18 a 20 arrobas. San Pedro Abanto. Te-Semana del 22 al 27 de enero de 1962 AZUCAR molida VACA suiza parida del tercero, vende

TOMATE al natural frasco de 1,250 Kg..... SARDINAS en aceite

Mar y Cielo, lata 45 mm....

LEJIA Spark bolsa plástico.....

ZUMOS "VIDA" VENDO vaca recién_parida tercero, abundante. Francisco Torrego: Fuen-tomate, albaricoque o pomelo, botellín lenvases aparte)

siga con atención nuestras promociones do venta



Representación de «La marcha de Cádiz» INFORME FAVORABLE DE LA DIPUTACION AL PROYECTO DE SUPRESION DE LA TRAVESIA DE SAN RAFAEL

especial del Servicio de Recaudación de Contribuciones, para 1962

Esta mañana ha celebrado sesión ordinaria el pleno de la Diputación Provincial, bajo la presidencia de don José Encinas Fernández, asistiendo El Cuadro Lírico «Julián Gayarre» pueden solicitarse a las damas de la los diputados señores Gonzalo Vela, De la Mata López, Molinero Molinero de Educación y Descanso, de esta Junta provincial de la Asociación, a y Canto Borreguero; interventor señor Samaniego Arias y secretario señor y Canto Borregueto; interventor señor Samaniego Arias y secretario señor Se aprobó el acta de la sesión an- ducción de la finca de Quitapesares

a empresa Velasco y Alonso S. L.

Durante ambas sesiones funcionará direcciones:

n el vestíbulo del teatro una tómbola con espléndidos regalos donativo

Merced, 4. Teléfono 1302.

LOS ZAMORANOS RESIDEN
tación de Sevilla, por el testimonio de condolencia por las catástrofes ocurridas. También de los presidentes ocurridas de las Diputaciones de Zamora, Va- RAN MANANA LA FIESTA lladolid y Palencia, agradeciendo el DE SU PATRON Señora de Ibarrondo, Puente de testimonio de condolencia de la Corporación por el mismo motivo.

SUSCRIPCION

provincias últimamente citadas, se A las siete y media de la tarde, micontribuirá con una cantidad.

La Asociación Española contra el sus presupuestos capítulos con desti-Cáncer agradece públicamente al Cua-no a instalaciones deportivas, en de la sociedad y nombramiento de cuanto lo consientan las obligaciones la Junta rectora. tantos éxitos cosecha, y que no duda-mos se apuntará uno más en esta oca-sión, su desinteresada colaboración; Mutuas Deportivas Benéficas.

La Comisión organizadora agrade-cerá la asistencia de cuantos zaniora-nos y simpatizantes deseen asistir a

APROBACION

Por un oficio del delegado de Hacienda, queda enterada la Corporación de la aprobación de los presu- SION SINDICAL DE SEGURIDAD ouestos ordinario de la Diputación y especial del Servicio de recaudación de contribuciones para el ejercicio del presente año.

LIBROS

Se lee un escrito de doña Angeles Villarta solicitando el envío gratuito de las publicaciones de la Diputación doce de la mañana, tendrá lugar en la Casa Consistorial de este Municipio el acto de subasta para la contraportes y Turismo propone el envio de un ejemplar de cada edición realizada por la Corporación, y así lo acuerda el pleno.

pavimiento de los kilómetros 18 entre ambos organismos. al 19,300 de la carretera provincial Dicha Comisión ha quedado cons-Las proposiciones para optar a di-cha subasta deberán presentarse en comprendido entre Santa María de rrientes, formando parte de la misma

Turrubuelo.

INFORME

Se informa favorablemente el proyecto remitido por la Jefatura de Obras Públicas sobre la supresión de la travesía de San Rafael en la carretera nacional de Madrid a La Coruña y El Ferrol del Caudillo.

CUENTAS

Queda enterado el pleno y aprue-ba, de la cuenta justificativa de los ingresos y pagos realizados con motivo de la celebración del Día de la Provincia, que se eleva a 73.515 pe- te mes, a las trece horas. Se da cuenta también de la pro-

Los niños son los precursores del Evangelio en los países paganos. Por ello se llega a los adultos y se crea el ambiente favorable para la expansión de la fe. Favorece à la Santa Infancia en su Día.

len el cuarto trimestre del año 1961. SESION Por último, se toma el acuerdo de

Los zamoranos residentes en Sego. via celebrarán mañana, día 23, la festividad de San Ildefonso, Patrón A la suscripción abierta para estas de Zamora, con los siguientes actos: sa armozinada en el convento de los Padres Misioneros del Corazón de

estos actos.

CONSTITUCION DE LA COMI-SOCIAL AGRARIA

Firmado entre el Instituto Nacional de Previsión y la Organización Sindical el concierto para aplicación y desarrollo de lo prevenido en los estatutos de la Mutualidad Nacional de Previsión Social Agraria, el mando nacional de la Organización Sindisal ha considerado conveniente para la mayor eficacia y efectividad derivadas del desarrollo del concierto aludido, la constitución de la Comisión oficial agraria que entenderá en aquellas cuestiones y aspectos que afecten al desenvolvimiento de las comisiones locales de dicha Mutuali-La Corporación aprueba el nuevo dad en orden a las misiones que le proyecto de las obras de reposición son atribuídas en el concierto suscrito

el presidente de la C. O. S. A., co-También se aprueba el proyecto de mo vicepresidente; los cuatro vocanal de Previsión Social Agraria; el director técnico de la Obra Sindical «Previsión Social»; el secretario de la C. O. S. A.; un jefe v un secretario de una Hermandad local y el secretario de la Comisión.

AYUNTAMIENTO DE ALDEA REAL

Segunda subasta resinas Tendrá lugar el día 25, del corrier-

Ver anuncio «Boletín Oficial» provincia, número 150, correspondiente al 15 de diciembre último. Aldea Real 19 enero 1962.—El alcalde, H. Rosa.

Agricultores cubiertas para tractores y remolques Accesorios «La Unión»

ODONTOLOGOS

D. VIDAECHEA Médico-oculista Del Hospital. Oftalmólogo del Estado por oposición

Colón, I Consulta diaria: 12 a 2 y 5 a 6 l'eléfs. Clínica, 2049. Domicilio, 1302

JUAN DEL CANIZO Médico Medicina interna Rayos X Consulta: De 10 a 12 y de 6 a 8 Muerte y Vida, 4

A. DEL CANEZO SUAREZ Garganta, nariz y oídos

Consulta diaria de 12 a 2 y de 3,30 a 5,30 Muerte y Vida, 4. Tel. 2034. Segovia

J. USEROS CASAS

Partos y enfermedades de la mujer Consulta: de 10 a 1 San Martín, 1

San Francisco, 23.

M. NIÑO-DENTISTA Consulta en Segovia: Miércoles y jueves. Plaza de Franco, 6

En Madrid: Lista, 57, Telf. 264119 JESUS H. CANO

Médico oculista
Oftalmólogo del Estado, forense y médico de Casas de Socorro, por oposición Consulta diaria: De II a I y de 4 a 6 Av. Fernández Ladreda, 12. Segovia

Teléfonos 38-69 y 27-13 DR. EUSEBIO NUNEZ Director del Manicomio provincial (Quitapesares) Consulta diaria, menos los viernes,

a la una Puente de Muerte y Vida, 3, 2.º Segovia

JUAN LAA INFANTE Enfermedades de la piel y venéreas Consulta diaria: de 12 a 2 y de 5 a 7 Teléfono 1669 Plaza de Corpus, 9, 3.º Tel. 1951

CLINICA GILA.—CIRUGIA GENERAL

Consulta diaria, de doce y media a una y media y de cuatro a seis

M.C.D. 2022

dos al 1

uarto 1

caso

sta fec

de la

es vent

DE LAS «Los s (Capri "La ch «Aven

> AYU A vida,

lasación indice, Para má in Oficial a 8 de

alle falle

NLA VERTIENTE SEGO-MANA DE NAVACERRADA

Jefatura de Obras Públicas de Sepovia. Situación de los puertos y govial de los puertos y carreteras de esta provincia a causa de la nieve:

puerto de Navacerrada. — Abierto al tráfico. Es necesario el uso de cadenas en la vertiente Norte (provindenas Segovia). Circulación normal

Puerto de Los Cotos. — Continúa abierto al tráfico, con uso obligatoio de cadenas.

IMPUESTO DE LUJO SOBRE JOYERIA, PLATERIA, BISU-TERIA Y RELOJERIA EN 1961

te al

pa-de-

i en

sión

0

OI

Administración de Rentas Públicas. REGISTRO CIVIL Por orden ministerial de 9 de enero 1962, publicada en el «Boletín oficial del Estado» número 16, de la les corrientes, se ha denegado petición de convenio nacional, forla perición de convenio nacional del la perición del utería y relojería en el año 1961, quedando los contribuyentes afectaos al régimen normal de exacciones. De conformidad a lo dispuesto en ular, excepcionalmente, las declaraciones presentadas por los tres pri-meros trimestres de 1961, al presentar la declaración de operaciones del marto trimestre de dicho año y en caso de ya haberlo efectuado, en sta fecha, mediante la presentación de la correspondientes declaración mplementaria, englobando en las smas la diferencia entre las totaes ventas realizadas en el año 1961 y las declaradas.

CALIFICACION MORAL ME LAS PELICULAS

Los siete magníficos» (3). 117 m. (Capri) (3). 90 m. Charlestón» (3). 82 m.
La chatte» (3-R). 95 m.
Aventuras del trópico» (S. C.).

Papá se convierte en mamá» (3) «Los misterios de París» (3-R)

AYUNTAMIENTO DE SAMBOAL

A las doce horas del día 31 de enemiento la primera subasta de aprochamiento de resinas del monte imero 44-45-46, incluidos los del inar de Ayala, según el siguiente

vúmero de pinos a resinar:

Tasación, 862.439,08 pesetas; pre-Se admiten p

4 8 de enero de 1962. Samboal, a 19 de enero de 1962. alcalde, Eladio Andrés.

ocho, en la misma iglesia.

a cadáver recibió cristiana sepultura en la tarde de hoy.

SEGUNDO Y TERCER ANIVERSARIO

DE LOS SENORES

Mateo Calle y doña Andrea Higuera

^{4e la}llecieron en Segovia los días 15 y **2**3 de enero de 1959-60

blendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

Man Miguel, y las misas que se recen en Albacete (parroquia de la

Pción) y Adrados (Segovia), así como el culto por la tarde a las

en San Miguel, serán aplicados por el eterno descanso del alma

Agradecerán la asistencia a tan piadosos actos.

Sus hijos, hijos políticos, nietos y demás familia,

EL SENOR

Maestro Nacional jubilado

Falleció en Segovia el día 21 de enero de 1962

a los 75 años de edad dabiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Epifania Casado; hijos doña Catalina, la María Paz, don Segundo y don Francisco; hijos políticos don Benito don Antonio Corpa, doña Gregoria Benito y doña Margarita Calle; síamilia

lan concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

Participan a sus amigos tan sensible pérdida y les agradecerán la asistencia al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se oficiará mañana, a las diez, en la iglesia de San Mi-

llán, y a la misa de privilegio que se rezará el día 24, a las

D. Justo de la Cita Barahona

El violinista Michael Philippe Candela actuará el miércoles en la Filarmónica

El miércoles próximo, la Sociedad nos faunos, de Pierné, y «Danza de Filarmónica de Segovia ofrecerá a las brujas», de Paganini sus socios y aficionados en general, Michael Philippe Cand sus socios y aficionados en general, Michael Philippe Candela es hijo un nuevo concierto, en el que se predel concertino de las orquestas de la sentará ante el público segoviano el Opera y de la Sociedad de Conciernotable violinista francés Michael tos de París, e inició, niño aún, sus nado al piano por Ricardo Requejo. dre. A los doce años ingresó en el

El concierto tendrá lugar en el cine Conservatorio parisino para perfec-Las Sirenas, a las siete y media de la cionar los estudios de violín, obtetarde, y será ofrecido un interesante niendo a los meses de su ingreso en Nació programa a base de la «Sonata en dicho centro el Primer Gran Premio sol menor» de Tartini; «Romanza en 1927, fa», de Beethoven; «Concierto en si A de Sibelius; «Marcha de los peque-ciudades de Francia.

Han sido hechas las siguientes ins-

mulada por el Sindicato Nacional del Tomás Santamaría y Cabrera, hijo de Mariano y Elena; tre otros, de los maestros Füerwaent-guera, para pago del impuesto de lutomás y María Asunción; Miguel Angel Escribano y Benito, hijo de Juan gent, etc. gel Escribano y Benito, hijo de Juan Bautista y Leonor; María Jesús de la Asunción y Gilsanz, hija de Santiago y Lucinia; Pablo Matey y Sanz, hijo de Tomás y Felicísima; Nemesio de Andrés y Martín de Company de Compan

el número segundo de dicha orden Andrés y Martín, hijo de Federico y ministerial, antes del 31 de enero del año en curso, los contribuyentes sulentina; María del Rocío del Rey y Gordo, hija de Pablo e Inocencia; Manuel Terrón y Tejedor, hijo de Ma-nuel y Fuencisla; Marta Casas y So-ción de las obras de pavimentación brino, hija de Enrique y Severina.

Defunciones: Maximina Caldevilla y Cantalejo, de 89 años; Manuela Solana y Rodríguez, de 98; Isabel González y Vallejo, de 83; Aureliano Sánchez y Nieto, de 65; Evarista Velasco l y Marinas, de 75; José Gómez y Tarrero, de 69; Teófila Cuenca y Alvaro, de 77; Benito San Frutos y Pajarel Negociado 3.º de la Secretaría murino, de 77; Benito San Frutos y Pajarel Negociado 3.º de la Secretaría murino de 18 de

Matrimonios: Jesús Herráez y Palomo, con María Plaza y Plaza; Pedro Gila y Gómez, con María del Carblicado en el «Boletín Oficial» de la men de Santos y Arevalillo; Pedro provincia correspondiente al día 5 de Sáinz y Martín, con Ana Romero y los corrientes. Menino; Mariano Muñoz y Manso, Segovia, 16 on Maria Nieves Arcones y García.

Sombreros y tocados en alquiler modelos nuevos QUINTANILLA

Comunidad de Migueláde 1962 se celebrará en este Ayun- nez, Domingo García y Ortigosa de Pestaño

El día 27 de enero, a las doce horas, se celebrará la segunda subasta A vida, 22.394; residual, 2.581; a de resinas del monte 110 de esta Comunidad, con 26.916 pinos a vida y

Para más detalles, véase el «Bole-día 26, a las trece horas. Para más Oficial del Estado» núm. 7 de fe- detalles, ver «Boletín Oficial» de la provincia núm. 154, de 1961,

Migueláñez, enero de 1962.

Aclamado por su magistral técnica excepcionales cualidades de su personal estilo, recorre luego Europa entera y Estados Unidos, dando recitales o colaborando con las principales orquestas, bajo la dirección, entre otros, de los maestros Füerwaent-

ANUNCIO

El día 31 del actual mes, a las doce de la mañana, tendrá lugar en la Casa Consistorial de este Municipio ción de las obras de pavimentación parcial de la calle de San Alfonso,

Rodríguez y plaza de Díaz Sanz. El tipo base de licitación es el de 498.552,83 pesetas.

Fianza provisional, 9.971,05 peseas; fianza definitiva, 19.942,11 ptas. res, de 62; Justo de la Cita y Baraho-nicipal, desde las 10 a las 13 horas, en días laborables, hasta el día 30

Segovia, 16 de enero de 1962.—El alcalde, Angel Sanz Aránguez.

Ayuntamiento de Sebúlcor

Subasta de resinas

mínima y un precio índice de pese-tas 1.040.548,52 y 1.248.658,22, res-pectivamente. Fianza provisional, Nadie puede ser verdadero hijo de 11 a 13, hasta el día 30 del corriente, en cuyas horas y días pueden examinarse los pliegos de condiciones. Anuncios detallados en el «Boletín Oficial del Estado» núm. 6 del día 6 v «Boletín Oficial» de la provincia núm. 1 del día 1.º.

Sebúlcor, 13 de enero de 1962.-El alcalde, Julian Diez de Miguel.

Programa de Televisión para mañana

Sobremesa

2,30 Apertura y presentación. Panorama

Mundo insólito.

Telediario. Cotizaciones de Bolsa, El tiempo.

El cine y su mundo.

Kilómetro cero. Estudio fotográfico.

Cierre. Noche

Apertura y presentación.
Escuela TVE, I. Clase I: Arte.
Clase II: Francés para nidos.
Clase III: Hablar por hablar.

Escuela TVE, II.

Universidad de TVE. Club Ama.

Así es Alicia. El tiempo. 9,25

Telediario 9,30

Atlas de música. La ceniza fue árbol, original de Ignacio Agustí. Primera parte: «Mariona Rebull».

Amigos del martes. Telediario.

Versos a medianoche: «Recoge ya en el seno...» de Fray Luis de León. Momento musical: «Cuarteto de

cuerdas», de Beethoven. Recuerda...



Pantalla de la Televisión Española Distribuidor provincial

GARCIA & SAN FRUTOS, S. L. Servicios de asistencia técnica

formation for Coullermo José Chaminade, canónigo, misionero apostólico y fundador de los religiosos Marianistas

los grandes apóstoles de María, tales Pablo. de Segovia). Circulación normal notable violinista francés. Michael tos de París, e inició, niño aún, sus como San Luis Grignión de Mont-la vertiente Sur (provincia de Ma-Philippe Candela, que será acompa-la vertiente Sur (provincia de Ma-Philippe Candela, que será acompa-la vertiente Sur (provincia de Ma-Philippe Candela, que será acompa-grado al piano por Ricardo Requeio de Alos deca años ingresó en al influencia casi desapercibida en su si- cos en medio del mundo, nacerán coglo, aparece cada vez más potente y

Nació el P. Chaminade en Périgueux (Francia), el año 1761 en el seno de una familia cristianísima. El A los trece años se presenta en púmenor», de Saint Saëns; (Devotion», blico en París y en las principales numerosa descendencia. Varios hijos se consagraron a Dios en el sacerdocio o en la vida religiosa. Bajo la dirección de su hermano mayor se formó Guillermo José en la vida de piedad y de estudio, en el Colegio de Musidan. En este centro docente iniciará sus trabajos apostólicos como excelente educador, realizando ya el ideal que propondrá más tarde: for- la Prensa, en sesión extraordinaria embargo, repetía constantemente que mar verdaderos apóstoles, no para sumar sino para multiplicar los cris-

Su segunda escuela fue la Revolución Francesa. Con peligro constante de su vida, se queda en Burdeos para atender a los numerosos fieles que acuden a él. Así es como descubre la importancia del apostolado seglar. Se una personalidad zaragozana que, importancia del apostolado seglar. Se dia personancia del apostolado seglar. Se dia personas, insirve de toda clase de personas, incluso de niños, para llevar a cabo su ciudad, es presidente del Consejo de la Congregación en número sumaministerio sacerdotal, emulando los primeros confesores de la fe. A este período de intensa actividad le sigue un período de tres años de calma y recognizante. recogimiento.

Obligado a expatriarse el año 1797, e ve conducido por la Providencia y llega desterrado a nuestra Patria. Dios nuestro Señor le conduce a la soledad para hablarle al corazón, porque solamente en la soledad se forjan los verdaderos servidores, a los que Dios tiene destinados para trabajar y sufrir pór su nombre. En Zaragoza, el P. Chaminade iba a encontrar el Marresa en donde aprendiera a renunciarse sin restricción y en donde Dios por medio de su San-tísima Madre le iba a dar indicaciones precisas sobre su futura misión.

A los pies de la Virgen del Pilar condensa el fruto de sus experiencias, y una visión le revela el estandarte que debe enarbolar para vencer en el combate; el estandarte de María Inmaculada.

Para salvar al mundo, Dios nuestro Señor escogió una Madre Imma-A las doce horas del día 31 de ene-culada. Así también, haciéndonos hiro actual, se celebrará en la Casa jos suyos y formándonos en su rega-Consistorial la subasta del aprove-zo maternal a semejanza de Jesús, y chamiento de resinas de 23.101 pinos a vida y 8.639 caras a muerte, del e intrépidos soldados, es como logramonte núm. 213, por una tasación remos conquistar al mundo, vencien-

30.000,00 pesetas. Presentación de de María si no siente y abraza los in-Nadie puede ser verdadero hijo pliegos en la Secretaría municipal, tereses de su madre: la lucha apostólica en favor de la causa de su Hijo. Y aquí no cabe distinción entre sacerdotes y seglares, hombres y mu-jeres, cultos e ingnorantes. Cada uno tiene su misión propia, hecha a su medida y que debe llevar a cabo el personalmente en la Iglesia. Por medio de esta movilización personal, el mundo podrá rehacerse de la ruina que le amenaza por efecto de la Revolución Francesa. Así es como podrá ser un hecho la conquista del mundo para Cristo por medio de Ma-

La revolución ha barrido toda la organización eclesiástica. Casi no hay ya sacerdotes. La traición o el martirio los ha reducido casi a la nada. Los pocos que quedan encuentran numerosas prevenciones y no poca hostilidad. No importa, sin embargo, los seglares establecerán el contacto necesario y prepararán el camino al

Así es como el P. Chaminado, vuelto a Burdeos en 1800, forma con doce jóvenes la célebre Congregación de Burdeos, que en breve contará con más de seiscientos de toda edad, sexo y condición.

El P. Chaminade se entrega sobre todo a la juventud porque ésta po-see las promesas del porvenir. No descuida, sin embargo, a los padres y madres de familia. Entre los primeros se hallan las figuras más prominentes de la abogacía de Burdeos. Los padres darán a los jóvenes el prestigio de su nombre. Las madres rezarán y se sacrificarán por el éxito apostólico de sus hijos. Esta magnífica organización de la Congregación en sus cuatro secciones, al estilo de nuestra actual Acción Católica, realizó un bien inmenso. Los jóvenes y las jóvenes encon-

traron así el medio de vivir su total consagración a la Santísima Virgen durante su vida entera.

La Congregación se convirtió muy pronto en un semillero de vocaciones uperiores, jóvenes de ambos sexos enaron los noviciados de Burdeos. Igualmente la mayor parte de los seminaristas de Burdeos procedían de la Congregación, Otros muchos congregantes se dan cuenta de que pueden llevar una vida de perfección sin salir de la Congregación. Guiados por el P. Chaminade viven como religiogarantizado

Av. Fdez. Ladreda, 6. Telf. 26-12. sos en el mundo, exactamente como lo hacen hoy los Institutos seculares.

que practican los consejos evangéli-

Don José Sinués, presidente de honor de la Asociación de la Prensa de Zaragoza

Zaragoza, 21.—La Asociación de celebrada esta tarde, acordó por aclamación nombrar presidente suyo de honor a don José Sinués y Urbiola, como reconocimiento a las continuas atenciones que siempre ha tenido para los periódicos, periodistas y Asociaciones de la Prensa de Zaragoza y habida cuenta de que se trata de mundo y estrechándose a medida que se clavan los distintos poldaños. En

"Desde la barrera"

Esta noche a las once, en las antenas de Radio Segovia.

El programa taurino que escribe y realiza Ramón de Cea.

Con estupendos regalos de

ZUMOS VIDA

y su distribuidor exclusivo:

Almacenes

Hoy celebran los religiosos Maria-nistas la fiesta de su Padre Funda-dor, este año del bicentenario de su nacimiento.

Si ejercen un empleo lo hacen para ponerse en contacto con las almas extraviadas. Si ganan un salario, es para emplearlo en beneficio de la tu anima a esas dos Congregaciones El siervo de Dios Guillermo José Iglesia y de las obras de celo según de hombres y mujeres: encontrar en su consagración a María la clave de su santificación personal por la san-De este grupo de almas seiectas, tificación de las almas. Su consigna ne practican los consejos evangélies la recomendación de la Virgen a los servidores de Caná: Haced lo que mo fruto maduro dos Institutos reli- El os diga, y lo que Jesús les dijo, giosos: en el año 1861, el Instituto fue que se entregaran en cuerpo y alma a la educación de la juventud bajo todas sus formas.

En esta forma de apostolado, las Congregaciones Marianas han de jugar un papel de capitalísima impor-tancia. Desde el principio, los resultados fueron brillantes y el tiempo no ha hecho sino acelerar los éxitos de los hijos del P. Chaminade.

Pero, ¿cuál era el plan apostólico del P. Chaminade? Los diez últimos años de su vida fueron de sufrimiento. Su acción quedó paralizada. Sin su obra no estaba completamente ter-

Hoy podemos contemplar en conjunto los jalones de la obra concebida en la visión de Zaragoza. Se presen-ta bajo la forma de una gran pirá-mide apoyada sólidamente sobre el mente crecido. Vienen después los congregantes, que han pasado con éxito las distintas poblaciones. A continuación, los congregantes que viven como religiosos en medio del mundo, estén casados o no. Y por fin los religiosos propiamente dichos a los que aquéllos sirven de avanzadilla y ex-ploración. El P. Chaminade, preocu-pado grandemente de la vida anterior no se consideraba satisfecho con las frecuentes y largas oraciones que exigía a sus hijos. Como coronamiento de su obra quería implantar una verdadera Trapa que sirviera de para-rrayos a toda la obra marianista.

Esos son, a nuestro juicio, los grandes planes del fundador de los Marianistas. Tal como se presentan, es la obra de un precursor. La legión de María y otras muchas institucios nes así lo reconocen. El apostolado seglar encuentra en el P. Chaminade un gran paladín y un prudente mode-rador. El fue también el que colocó los primeros cimientos en los Institutos Seculares para adaptar la vida religiosa a las condiciones difíciles de la hora presente. No valdrá la pe-na, pues, de estudiar a tal hombre y

P. HUMBERCLAUDE, S. M. Postulador de la causa P. Chaminade

Las previncias de Zamora, Valladolid, León y Palencia, han sufrido hoy las consecuencias de las inundaciones, privando a muchas familias de todo lo imprescindible. Tú puedes ayudar a reparar en lo posible estas pérdidas, colaborando con ropa o denativo en metálico, llamando al teléfono 14-97, y de la Sección Femenina pasarán por tu domicilio a recoger con lo que quieres colaborar.

IAGRICULTORES

SEMBRAD PATATAS «PALOGAN»

Máxima calidad. Grano fino. Muy temprana. Se produce en 90 días. Entregas en el acto. Todos los sacos van precintados.

PEDIDOS: A nuestro representante en su localidad o directamente a IBERICA, S. A. Teléfono 227-14-06.



TELEVISOR MARCONI 15.995 pts. 24 meses de crédito Distribuidor exclusivo: CASA SOLERA

Corpus. 7 Segovia



SIN PALABRAS

ATALAYA Fdez. Ladreda, 12.

Suprema distinción

The Deposition of the second o

"Saludo a la nieve", simpatiquisima Laboriosa y magnifica victoria de

José Luis Esteban Viejo-de Segovia-y Caridad García, primera pareja clasificada en la prueba de la S. D. E.

Luis y Francisco Peñalosa, primero y tercero, respectivamente, en la tercera categoría de la del Trofeo Alcázar

Un año más, la Sociedad Deporti- zo el sábado por la noche, en el alva Excursionista—bajo el patrocinio bergue social «Dos Castillas», de la o. como es lógico, cada año adquiere corrida de toros, que fue muy del mayor fuerza y vistosidad. Este año, agrado de los numerosísimos especsiguiendo esa tónica, ha congregado tadores. El de este año no lo ha sido en el simpático y concurridísimo menos. puerto fronterizo de las dos Castillas En p un gran contingente de público juve-nil e inquieto, ávido de presenciar en la que influía la habilidad, perslas competiciones deportivas prepa- picacia y velocidad con las tablas. radas. Al propio tiempo, buscando alegremente la caricia generosa de un se dio la salida a la primera pareja sol radiante como el que ayer lució | ataviadas todas con los clásicos en Navacerrada, lo que contribuyó a atuendos andaluces—de las veintiséis mantener la animación hasta bien en- participantes, que lo harían en minutrada la tarde, en que finalizó la en- tos sucesivos. El recorrido era ignotrega de premios. El día, como deci- rado por los participantes en el momos, delicioso; la animación extraor-mento de emprenderlo. Sus instruc-

«Saludo a la nieve»

PRIMERA DIVISION

Santander.....20 8 2 10 26 35 18—

Oviedo......20 7 4 9 19 33 18

Español......20 5 5 10 33 43 15— 5 R. Sociedad...20 4 5 11 22 38 13— 7 Tenerife......20 4 4 12 23 43 12— 8

ambrella 150 li

SEGUNDA DIVISION

Grupo primero

Valladolid.....20 12 4

Alavés.....20 10 3

Orense..... 20 8

Gijón.....20 8

Plus Ultra....20 6

Burgos..... 20

At Baleares .. 20

Sabadell.....20

J. G. E. P. F. C. P.

Zaragoza..... 20 10 4

Barcelona.....20 II 2 Valencia.....20 8 6

J. G. E. P. F. C. P.

de Casvega, distribuidores de Coca-Sociedad Deportiva Excursionista, Cola ha celebrado, en el puerto de con una animada fiesta que tendía Navacerrada, su tradicional «Saludo este año a plasmar la feria de abril Navacerrada, su tradicional «Saludo este año a plasmar la feria de abril a la nieve». Este certamen cómicodeportivo se realiza en las primeras
iornadas de la temporada de esquí y. la nieve se organizó una simbólica

2. José María Serra (Siete Picos)),
iornadas de la temporada de esquí y. la nieve se organizó una simbólica jornadas de la temporada de esquí y, la nieve se organizó una simbólica

En primer lugar se realizó una

A las doce en punto de la mañana

ciones aparecían—no muy claras, puesto que el aliciente de la prueba El «Saludo a la nieve» dio comien- era precisamente el saber interpretar aquellas indicaciones—en un sobre que les era entregado. En el primero decía: «A seis sitios has de ir y que tú has de encontrar con las pistas que te entreguen en los sobres que te dan. Si vas derecho a Segovia, verás una barandilla, y al otro lado de ella te R. Madrid..... 20 15 2 3 40 14 32+14 darán una gran pista.» (El control At. Madrid....20 II 4 5 40 23 26 + 4 número 1 era el llamado Mirador.) Alli se les facilitaba el sobre núm. 2 7 50 34 24 + 4 que dejaba entrever el correspondiente control, al que deberían llegar los participantes demostrando sus conocimientos de la sierra y recovecos o atajos. Decía: «Hay un alto en esta sierra, al que tú deberás ir. Su nombre no tiene hilos, pero sí gran porvenir por ser «comunicativo» interprétese Telégrafo)». Así recorrieron os restantes (El Escaparate, donde habían de cantar fandangos ante un micrófono instalado en uno de sus controles y comer aceitunas en el otro; explanada del chalet de Aviación y meta), movidos por un impul-so de buen humor. La clasificación

fue la siguiente: 1. José Luis Esteban Viejo. Caridad García,

2. Ramón Palencia Adotino González.

José Luis García. Magdalena de la Torre.

Nuestra simpática conciudadana Punchi Fernández de Mesa (única representante del femenino segoviano en la prueba) también se clasificó en buena posición.

En la carrera de trineos quedó vencedora la pareja formada por Cristóbal Nieto v María Teresa Giménez.

4 49 23 28 + 8 Sebastián...20 9 7 4 47 30 25+5 Premio de consolación al mejor dis-7 37 32 23+3 6 24 25 22+4 fraz (un ramo de flores de papel) a Rafael Pereda y Mariló Altares. Celta.......... 20 8 4 8 31 25 20+2 Pontevedra.... 20 9 2 9 27 38 20 CAMPEONATO CASTELLANO DE

FONDO A las 13,30 y de la «Bola del Mun-3 10 31 39 17—3 don—por el llamado tubo de Riofrío— 3 10 30 39 17-3 se dio la salida a los participantes en 3 10 36 46 17-5 el campeonato castellano de fondo organizado por la Federación, con un 3 10 24 40 17-5 Indauchu.....20 6 3 11 25 35 15-5 recorrido aproximado de unos quince Basconia.....20 7 1 12 24 42 15-5 kilómetros. El resultado fue el si-

1. Julián Velasco, en 1 hora, 3 mi-

nutos y 56 segundos. 2. Mario Morales, en 1 hora, 3 minutos y 58 segundos.

3. Jesús Merino, 1 hora, 17 minu-

tos, 7 segundos. 4. Emilio M. Corisa, 1 hora, 17

minutos, II segundos. 5. Fernando G. Rabanal, I hora,

17 minutos, 36 segundos. PRUEBA DEL DIARIO «EL

ALCAZAR» Ochenta y seis fueron el total de participantes en las tres categorías y femenina en esta tradicional prueba de habilidad gigantes patrocinada por el diario madrileño. Abrió pista la escuela especial de esquí en Navacerra da, dirigida por el campeón Luis Arias. La clasificación fue la siguien-

Femenina 1. Malén Morales (de Siete Picos), 2' 0'' 9. 2. María Asunción Serrá (de Siete

Picos), 2' 3'' 6. 3. Marina Erice (Club Alpino Es-

pañol), 2' 15" 7. I. Luis Izquierdo (Peñalara), I'

José Luis Allende (C. A. E.) 3. José Pirinoli (Peñalara), 1' 49'

2.ª categoria I. Gabriel Barceló (C. A. E.), 2' 2. Ricardo Urgoite (C. A. E.), 2

fiesta en el puerto de Navacerrada C. D. Acueducto sobre el Arévalo (2-1

Los segovianos realizaron un brillant encuentro sobre un terreno en mal estado

Con la victoria conseguida en la na localidad de Arévalo, en el que na- el linier levantaba la bandera indicarde de ayer sobre el líder del pri- die ignora que la mitad del equipo la do que el balón había penetrado e tidos que lleva sin conocer la derrota el equipo que defiende los colores del Acueducto, pero creemos que de todos los éxitos conseguidos (incluyendo empates), ha sido éste el que más mérito tiene por las condiciones en que fue logrado, ya que para poder alzarse con la victoria fue necesario hacer un derroche de facultades físi-Copa a la elegancia a la señorita cas enormes dado lo embarrado que e encontraba ayer El Peñascal.

En el albergue del Club Alpino Es-Se temía con mucho la visita de pañol fue ofrecida una comida a la Arévalo, pues aunque en el partido nero de línea Carlos. que asistieron el delegado Nacional de de la primera vuelta los arevalenses Educación Física y Deportes don Jo-consiguieron la victoria también por sé Antonio Elola, jefe de Federacio- la mínima diferencia y dado que estos nes olímpicas señor Serrano de Pa- dos equipos se conocen muy bien sus blos, director del diario «El Alcázar» maneras de jugar, todo hacía conceseñor Galindo Herrero y representa-bir que las fuerzas estuvieran muy ciones de distintos clubs, quienes a las igualadas, pero no fue así, ya que el seis de la tarde hicieron entrega de equipo segoviano realizó mucho me-En todas las pruebas estuvieron go del enquentro presentes redactores de varios periódicos madrileños, así como No-do y

El Arévalo

Bien justificado tiene el liderato de M. VELASCO ALVARO l'este grupo el gran equipo de la veci-

mer grupo de la Tercera Regional, componen muchachos segovianos, co-portal. el C. D. Arévalo, son siete los par-mo son Guti, Callejín, Benito y Giral- El e

En Guti encontramos al buen portero que era cuando militaba en el ju- Garrido a los 27 de la primera venil de la Gimnástica Segoviana, tad pues gracias a él no salió más goleado el Arévalo. Los laterales también muy seguros perfectamente apoyados por el central Callejo.

No estuvo muy acertado, tal vez por no poder controlar el balón muy oien a causa del barro, Benito, en lo cortes, siendo más regular su compa-

El más peligroso toda la tarde, en particular en la primera mitad, fue lito. Sampere. Giraldo II, con muchas ganas de jugar a pesar de que la defensa segoviana le tomara pronto la medida.

Desde el primer momento tomó la iniciativa nuestro equipo y fruto de ella fue el tanto conseguido a los dos minutos y aunque el Arévalo consiguió empatar, ésto sirvió para que todavía pusieran más empeño en alzarse con la victoria, que debió de ser más amplia.

Perfectamente planteado el partido

en donde Julito salió con el número II a la espalda, sitio en el que no le vimos nunca ya que el que ocupó verdaderamente fue el de tercen medio en donde realizó una gran labor, sorda pero eficaz. Garrido salió con el 5 y

Fueron superiores los catalanes, que Jugó cansado el Atlético, mientras el que abandonó su portal un poco a la dominaron durante todo el encuentro.

Mallorca presentaba una firme defendesesperada por no saber si el balón En María, salvo en dos ocasiones trar su gran forma física por la que SANTANDER, 1; BETIS, 0.--Do-atraviesa. Quique muy seguro y corminio local durante todo el primer tando muy bien, sujetando a su extrelearse a fondo.

la segunda mitad, ya que no se vio sión a los diez minutos de la segunda parte, cumplió. El más seguro y firmando de los parte, cumplió. El más seguro y firmando de los parte, cumplió. me fue Hilario.

Escribano fue el que más facultades Partido de interés porque por dos ve- derrochó. Fue con Hilario v Julito lo ces se registró un empate, hasta que que más sobresalió del equipo, sin que queramos decir que los demás no ron los diez goles marcados en la Se estuvieran bien. Pali tampoco podía primera parte, en la que se REAL SOCIEDAD, 1; ZARAGO-Icon el terreno pero marcó su golito minutos de juego, y sólo al final un ZA, 1.—Buen partido, muy disputa- A Félix le vimos en mejor forma que afortunado remate de cabeza de Etu- do, y con justa victoria local ante un en partidos anteriores. Garrido fue la constante pesadilla de Callejo hasta que fue lesionado en un tobillo. Escudero es el director de orquesta de la delantera con su tecnicismo y visión de la jugada. Julito ya hemos dicho que no ocupó nunca su puesto de exterior izquierda haciéndolo metido en la media y pasando a ocupar posteriormente el de central por la expulsión de Tolendo junto con la de Ramón. En todos los puestos cumplió.

> La labor del señor Galicia empezó Alineaciones: Zorrilla.—Félix por buenos derroteros para poco a po- mán, Santi, Falele; Gala, Toñín co ir a menos. Estuvo muy bien ayudado en la concesión del primer tanto, por el linier de la derecha, ya que entró por muy poco y si el ayudante do, Izquierdo, Cocero, Castán no hubiera estado tan cerca de la ju- desto, Pablo).-M. R. gada posiblemente ese tanto tampoco hubiera subido al marcador, como ocurrió con el tercero conseguido por los segovianos que lo anuló, sancionando al equipo forastero con penal-

No supo aplicar la lev de la ventaja y dejó que algunas marrullerías salieran a relucir. Decretó, no sabemos por qué, la expulsión de Ramón y Tolendo, cuando en realidad al que tenía que haber expulsado era a Sam-

Los tantos fueron así:

A los dos mínutos Félix lanza a Pa- dia, 17. li, éste tira y el balón se queda clavado haciéndose Guti con él, pero ya gio de Padres Misioneros, 9.

El empate a un tanto lo cons Giraldo a los 14 minutos. Y el tanto de la victoria lo h

Otra vez Félix lanza, despeia Guti y Garrido que estaba encitroduce el balón en las mallas.

C. D. Arévalo: Guti; Emilio, C. jo, Mario; Carlos, Benito, Samp Muñoz, Ramón, Giraldo y Jiméne C. D. Acueducto: María; Qu Tolendo, Hilario; Germán, Escriba Pali, Félix, Garrido, Escudero vi

Luis Villoria

lebrade

Torre

Tenerife-At, Bilbao

Real Sociedad-Zaragoza Elche-Osasuna Santander-Betis Sevilla-Oviedo Valencia-Español At, Madrid-Mallorca Barcelona-Real Madrid Gijón-At. Baleares Burgos-Coruña Celta-Orense Salamanca-Sabadell Alavés-Valladolid Albacete-Hércules

Amplia victori suerte, sus gole del Novesia sobi cionados el Zorrilla

En Chamberí, con el terreno encuentro entre el Zorrilla C. F. la A. R. Novesia, de las Herm guir la v dades del Trabajo, que finalizó tado tod triumfo de este último equipo! El art liez goles a cero.

Desde el comienzo del encuentro Novesia se adueñó del centro del a hacerlo po, y fruto del intenso dominio metido. seis saques de esquina contra el rrilla y uno contra el Novesia.

La segunda parte tuvo caracte cas similares, viéndose el Zorrilla fondado ante la juventud e im del Novesia, que se mostró o equipo que se pasa bien la pelo que sabe enfrentarse a conjuntos d talla del rival de ayer, mucho veterano, aunque demasiado con do en sus fuerzas.

Los goles fueron marcados tres Castán, dos por Cocero, dos por blo, uno por Izquierdo, uno por dri y uno por Pedrín.

sia, José, Pinillos, Andrés, Alfon Novesia.—Goyo: Infantes, Em Casas; Catalina, Rodri; Pedrín, M

Campeonato escolares

Resultado de los partidos ce dos en el día de ayer:

Categoria Infantil «B». Futbo Taller E. Angel del Alcázar, Instituto Nacional de Enseñanza

Categoría Juvenil. Baloncesto Taller E. Angel del Alcázar Instituto Nacional de Enseñanza

Escuela del Magisterio, 22;

en cuyo caso llevará esta etiqueta de garantía

DISTRIBUIDOR ANDRES MINGUEZ, S. Puente Muerte y Vida, 2

Tel. 2165 - SEGOVIA

Córdoba......20 II 5 Murcia.....20 9 7 4 31 19 25+

Grupo segundo

J. G. E. P. F. C. P.

Málaga......20 9 7 4,32 22 25+ 7 37 28 24+ Levante.....20 II 2 Hércules.....20 10 3 7 32 30 23+ Las Palmas...20 9 4 Granada.....20 8 6 Jaén.....20 9 2 9 35 26 20 Huelva.....20 8 4 8 26 28 20 Cartagena.....20 9 2 9 27 37 20+ 2 Cádiz......20 7 4 9 25 22 18— 2 Albacete.....20 6 6 8 18 22 18— 2 Mestalla......19 7, 3 9 32 30 17— 3 San Fernando.19 5 4 10 25 30 14— 6

Resultados en Segunda División

At. Ceuta.... 20 4 5 11 20 34 13— 5 Willarrobledo.. 20 4 2 14 17 45 10—10

GRUPO PRIMERO Gijón, 5; At. Baleares, 1. Burgos, 1; Coruña, 3. Basconia, 1; San Sebastián, 2. Leonesa, 3; Pontevedra, 2. Celta, 0; Orense, 0. Salamanca, 2; Sabadell, 1 Plus Ultra, 0; Indauchu, 1. Alavés, 1; Valladolid, 1.

GRUPO SEGUNDO At. Ceuta, 0; Las Palmas, 1. Murcia, 4; Villarrobledo, 1. Albacete, 0; Hércules, 2. Granada, 2; Cartagena, 1. Córdoba, 1; Jaén, 0. Cádiz, 3; Levante, 0. Huelva, 1; Málaga, 1. Mestalla-S. Fernando, suspendido. 157

sobre el Real Madrid El Mallorca empató en el Metropolitano jugó toda la tarde de delantero cen-BARCELONA, 3; R. MADRID, 1. AT. MADRID, 1; MALLORCA 1

Claro triunfo del Barcelona

3. Rafael Peyus (Peñalara), 3' 12'

3.º categoría

1. Luis Peñalosa (S. D. E.), 2'

3. Francisco Peñalosa (S. D. E.),

numerosos trofeos a los ganadores.

SEVILLA, 2; OVIEDO, 1.—Diffcil triunfo sevillista, sobre un Oviedo pegajoso y con deseos de puntuar, por lo que obligó a los locales a em- tiempo, y un aburrimiento notable en mo de cerca. Tolendo hasta su expulplearse a fondo.

adelantó con sus dos goles el Osasu-na, pero reaccionó con energía el El-TENERIFE, 1; AT. BILBAO, 1.

Atlético bilbaíno, durante los noventa ra estableció la igualada.

El Madrid sólo a ráfagas lució su los madrileños a posen inclura del llegaría con fuerza a su poder o se los madrileños, a pesar incluso del quedaría parado a causa del agua, en dominio local agobiador en los últilas demás ocasiones volvió a demos-

VALENCIA, 4; ESPAÑOL, 2.el último y definitivo empuje del Vaetamente el Tenerife al lencia aseguró su triunfo.

buen equipo como es el Zaragoza.

Mantequería en Madrid Traspaso instalada en Mercado. Zona populosa. Renta baja. Admi-

tiría parte de pago en ganado. Dirigirse: ENRIQUE RECIO, Fuenca-

TELEFUNKEN presenta...



Otra maravilla de la técnica alemana "ARMONIA"



SI SE TRATA DEL TABLERO PLASTICO

No necesita corriente -- Funciona con dos pilas de petaca VEALO Y ESCUCHELO EN

Juan Bravo, 30

TELÉFUNKEN REGALA AUTOMOVILES SEAT

COMPRUEBE SIEMPRE

Corazones de Madrid por 36-28

FI Imperio O. J. E. perdió ante el C. Paloma por 26-31

con iguales características que el pri-

mero lo demuestra la igualdad de

El partido fue de los más flojos que

este último intento siempre, o casi

siempre, fue dificultado por los sego-

vianos que en la defensa hicieron me-

La ofensiva del Imperio, salvo contraataques aislados, fue lenta, per-

mitiendo así ser encubiertos con cierta eficacia. En los contraataques, con

Bernat en punta y muy seguro se con-

go se prodigó poco este juego a pesar

de que ocasiones las hubo en abun-

dancia en cortes y rebotes como con-

La labor de Lázaro en ambos sis-

emas fue ayer lo más destacado del

encuentro, siguiéndolo en eficacia

Bernat, pero en todos se acusó, sin

luda, la inactividad a que han esta-

do sometidos por las causas ya apun-

No obstante, otro encuentro que se

gana para pisar con más seguridad ese

SS. Corazones.-Múgica, 6: Arte-

be, 9; Olivera, 4; Goevard, 5; Nava, 2; Solano 2; Garagorri, Adell, Nava-

El Imperio O. J. E. perdió ayer

una de las pocas oportunidades que

va a tener en este campeonato, al ser

No se puso, esa fue la impresión,

odo el interés que para no dejarse

rencido por el C. Paloma.

para nuestros paisanos.

Jugadores y tanteos:

secuencia de su mejor defensa.

or papel que atacando.

oficiales del Campeonato Nacional de puntos lograda allí. Es cierto que duoficiales del Campeonato Nacional de puntos lograda allí. Es cierto que du-ficiales del Campeonato Nacional de puntos lograda allí. Es cierto que du-rante los 40 minutos de juego, la sen-de una inactividad de mes y medio, sación de que el Imperio iba a ganar, rez, 6; Rubio Izquierdo, Esteban y de una fina de vacaciones y la suspen-por razón de vacaciones y la suspen-estuvo siempre presente: sin embargo sión, a causa del mal tiempo, del que las diferencias de puntos no responcorrespondía al pasado domingo en dían a esa seguridad que desde el

Considerando que en el partido ce- da, pues éste terminó con el indeciso so. lebrado el 5 de noviembre en el cam- tanteo de 18-14. po del Corazones, los segovianos ob-

campeonato Castellano de en ambos períodos. Aficionados en este campeonto ha jugado el Imperio y además aburrido; influyendo en

Se jugaron los primeros encuentros nato castellano de futbol aficionado, terés que pudo tener. sector de Madrid. Los resultados reestrados han sido los siguientes: Leganés, 4; Femsa, 3.

Atlético, 1; Avila, 2. Torrejón, 2; Villacañas, 3. San Prudencio, 2; Real Madrid, 2.

En la próxima jornada se jugarán los encuentros de vuelta de esta eliminatoria, organizándolos los equipos que en ésta fueron visitantes.

La G. Segoviana perdió por 2-0 en Pedro Muñoz Bernat en punta y muy seguro se consiguieron siempre puntos; sin embar-

La Gimnástica perdió ayer por 2-0 frente al Pedro Muñoz. El dominio fue alterno en ambos tiempos. Los segovianos no han tenido suerte a la nora de marcar; fueron los manchegos los que han llevado la mejor suerte, habiendo conseguido uno de OIII sus goles de penalty.

El Pedro Muñoz, campeón de afi-cionados de la Regional manchega, no es mal equipo; van a por la pelota y saben desmarcarse a la perfeccon, jugando sus componentes con primer puesto que todos anhelamos

gran entusiasmo. De los segovianos, todos han puesto gran ardor en la lucha por conseguir la victoria, pero la suerte ha estado toda tarde en contra de ellos.

El arbitro estuvo desorientado, ya que actuó en este puesto un aficio-nado de la localidad, y aunque sin Liménez, 2; Domingo, 2; Bernal, 4; del a hacerlo con malicia, no sabía su co- Lázaro, 13; Rivas, Navacerrada y Re-

en a La Segoviana presentó la siguien-Antón; Chiqui, Raúl; Juanín, Bernardo, Tomás, Jaime y Delfa.



Rectificación general de mo-tores Construcci

de todo tipo de

Fabricación de

desde foda España

Narciso Borja, S.A.

M.C.D. 2022

Ayer reanudó el Imperio F. J. con tuvieron una victoria aplastante, lógi por eso es factible corregir defectos y contra el SS. Corazones, los partidos y acentuara aún más la diferencia de Jugadores y tanteos:

las diferencias de puntos no respondían a esa seguridad que desde el primer tiempo se debió dejar sentabio; Merino, 3; Migueláñez, 2; Alon-

Que el segundo tiempo se desarrolló LUIS FOLLEDO puntos conseguidos por unos y otros Conquistó el título nacional de los pesos medios

Madrid, 21.—Luis Folledo ha conesto último precisamente aquella sen- seguido su propósito de ceñir la dosación de victoria de que hablamos ble corona: como campeón nacional de los cuartos de final del Campeo- antes pues ello le restó el poco de in- de los «welter» y de los medios. Ano- divisiones del Ejército. che, en el Palacio de Deportes, arre-Los visitantes movieron la pelota bató este último a Diego Infantes, mejor que lo hiciera el Imperio, en tras una pelea que le acredita como jugadas un fanto preparadas, con nuestra más destacada figura.

mayor movilidad, dándole al juego dad de su adversario.

REPRESENTANTE

Necesitamos para TP

El tablero perfecto de próxima salida al mercado. Ofertas, detallando actividades actuales, elementos disponibles, referencias, etc., a

Maderas Aglomeradas Taglosa, S. A. Apartado 192.

VIVIENDAS

25.000 pesetas de entrada. Resto en diez años. Exentas. Fernández Ladreda, 6, 3.°. Teléfono 1537.

Tur todos los DEPORTES FRANCIA retirará este año la mayoría Victoria del Imperio F. J. frente al Sagrados de sus fuerzas en ARGELIA

Esta decisión ha provocado un nuevo conflicto entre el Gobierno y el Parlamento

Washington, 21.-En circulos bien informados se ha declarado que la insistencia del presidente de Francia, general De Gaulle, en retirar dos divisiones más de Argelia, «debe servir de prueba al Gobierno provisional (F. L. N.) de que la mayoría de las fuerzas francesas serán retiradas este año».

Se señala en los citados círculos jo Nacional para la Defensa de la a los parlamentarios, afirmando su que la retirada de las fuerzas france- República (CNDR) dice, en una oc- creencia en el republicanismo y di-

Se dice que el F. L. N. podría fir-mar el acuerdo, ahora, en cualquier prevé las siguientes acciones: memento, si lo desea y señala la pode los próximos diez días.-Efe.

París, 21.—Ha surgido un nuevo conflicto entre el Gobierno francés y el Parlamento como consecuencia de la decisión de retirar de Argelia dos París publicarian, al mismo tiempo,

El presidente de la Comisión de Defensa de la Asamblea Nacional francesa, el diputado conservador Henry Bergasse, ha declarado que mayor movilidad, dándole al juego En el noveno asalto y ante la abru-más alegría que los locales, pero en madora superioridad de Folledo, el mer, le aseguró el jueves pasado que, el ministro de Defensa, Pierre Messser retiradas de este país como se hubo proyectado a finales de año. reune el lunes próximo.

NO DIMITIRA EL COMANDANTE EN JEFE DE LAS FUERZAS EN ARGELIA

Un portavoz del Ministerio de Defensa ha rechazado los rumores de que el general Charles Ailleret, comandante en jefe de las fuerzas en Argelia, ha amenazado con presentar su dimisión con motivo del actual conflicto.

Estos rumores afinmaban que la retirada de divisiones había producido en el Ejército verdadera indignación.—Efe.

LA O. A. S. PREPARA UNA AC-CION EXTREMISTA SI SE LLEGA AL «ALTO EL FUEGO»

Paris, 21.—El clandestino Conse-

empleando

cuantos europeos lo deseen, abando- ha descubierto un plan de Organiza- la guerra civil. nar a Argelia en tal estado de des-orden, que el F. L. N. tendrá que acción extremista si el general De paña espectacular para paralizar «a fuego».

I. Inmediatamente después de sibilidad de que sea firmado dentro que un calto el fuego» sea declarado la OAS llevaría a efecto un «putsch» NUEVO CONFLICTO ENTRE EL en las ciudades de Argelia y el gene-GOBIERNO Y EL PARLAMENTO ral Raoul Salan ordenaría la desmovilización de los reclutas del Ejército en Argelia para eliminar posible resistencia.

2. Doscientos parlamentarios en un llamamiento, en el que declararían das. que la «guerra contra nuestros compatriotas en Argelia es inconcebi-

3. Salah dirigirá una declaración nes, iniciadas el martes.

sas, llevándose consigo a Francia a tavilla distribuida por las calles, que ciendo que él también deseaba evitar

firmar un acuerdo del cese el fuego Gaulle firma un acuerdo de «alto el la opinión pública francesa», al mismo tiempo que un grupo de políticos visitaría al presidente De Gaulle para decirle: «Dimita o asuma la responsabilidad de una guerra civil».

Suspensión de las conversaciones sobre Bizerta

París, 21.-El secretario de Estado tunecino, Ladgham, ha anunciado que las conversaciones franco tunecinas sobre el futuro de la base aeronaval de Bizerta han sido suspendi-

Ladgham dijo, también, que no ha sido fijada fecha, hasta ahora, para la reanudación de estas conversacio-

lo principal, en el remate de la jugada con el tiro a cesta, fallaron, porque vencedor al madrileño por inferiorida con el tiro a cesta, fallaron, porque vencedor al madrileño por inferiorilocalidades y asesinan a sus Por tal motivo, Bergasse ha anuncia-do que va a pedir que la Comisión de Defensa de la Asamblea Nacional se habitantes en el Norte de KATANGA

Elisabethville, 21.—Las fuerzas del Ejército Central congoleño, moviéndose a través del norte de Katanga, han incendiado localidades y asesinado hombres, mujeres y niños, según se dice en un comunicado publicado por el Gobierno katangueño.

El comunicado, publicado ano-1 che, agrega que las fuerzas katangueñas rechazaron a los congoleños cuando éstos trataron de penetrar en la zona de Kilwa, sobre el lago Moero, a 290 kilómetros al norte de Elisabethville, pero que los con-goleños habían incendiado las localidades que encontraron en su camino desde Piana, setenta kilómetros cado agrega que una de las princi-

pales zonas, llamadas Kiona-Ngoy, ha quedado «enteramente destruida, con los hombres, mujeres y niños asesinados y las casas saquea-

Según fuentes dignas de crédito aquí, dos compañías del Ejército congoleño salieron de Kongolo el viernes para atacar una misión y una localidad en Bulula, a treinta kilómetros al sudeste de Monono. El comuni- al este de Kongolo. También ha habido informaciones, en los últimos dos días, de ataques congoleños cerca de Kabongo, a mitad de camino entre Kongolo y Kamina y cerca de Mita-waba, a 160 kilómetros al sur de Ma-

LA MISION DE SOLA, OCUPADA POR TROPAS CONGOLENAS

Leopoldville, 21. - Un portavoz de las Naciones Unidas ha dicho noy que la mision catolica de Sola, Katanga del Norte, donde se teme que un grupo de sacerdotes y religiosos haya sido asesinado, se encuentra, al parecer, ahora ocupada por las fuerzas congoleñas.

El portavoz informó que los aviones de reacción «Camberra» pilotados por indios, volaron hoy sobre So-la e informaron al regreso de su vuelo que la misión y el colegio parece que se encuentran en manos de las tropas congoleñas.

El presidente Luebke hizo escala en Barajas

Al regreso de su viaje por varios países africanos

Madrid, 21.—El presidente de la República Federal alemana, doctor Luebke, que, procédente de Dakar y después de visitar varios países de Africa, se dirigía a Bonn, hizo escala en Madrid, durante una hora.

Con el presidente de la República Federal viajaban su esposa; el ministro de Asuntos Exteriores, señor Schroder y señora, y otras personali-

En el aeropuerto de Barajas reci-bieron al presidente alemán el ministro de Asuntos Exteriores, los ministros del Aire y Agricultura y otras personalidades.

El avión especial en que viajaba el presidente llegó a Madrid, a las seis menos veinte de la tarde y salió de Barajas a las siete menos veinte. Durante la hora que duró esta escala técnica, el doctor Luebke y el ministro de Asuntos Exteriores señor Schroeder, conversando cordialmente con los ministros españoles señores Castiella, Rodríguez de Lecea y Cánovas, en uno de los salones de recepción del aeropuerto.

El Restaurante GARRIDO

Saluda a sus clientes y amigos y al propio tiempo les comunica que por encontrarse dicho establecimiento en obras, se ve obligado a cerrar en un corto plazo.



San Facundo, 1 -- SEGOVIA



EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Ultimas jornadas de estudio MANIFESTACION ESTUDIANTI en el Consejo de la S. Femenina PRO MOSSADEQ, EN TEH

Se dio cuenta de la intensa labor cultural realizada

En el último bienio recibieron enseñanza 56.000 alumnas en las 169 escuelas del hogar que funcionan en toda España

Castellón de la Plana, 21.—El XXI Consejo Nacional de la Sección Femenina inició hoy la última jornada de estudio de las ponencias que mañana serán elevadas al pleno.

La delegada nacional, regidoras y demás asistentes al Consejo asistieron a una misa celebrada en la capilla de la Residencia de Transportes.

Después, la delegada nacional, escuelas de formación han sido insacompañada de varios mandos, se truídas 1.467 analfabetas, desfilantrasladó a Benicasim para visitar la residencia que la Sección Femenina tiene instalada en aquella playa.

las que reciben enseñanza 56.000 las provincias.

cional de canciones y danzas, cele- lantes. tica de los grupos presentados. Al pronunció una conferencia a las ocho hacer una relación de los Círculos y media de la noche don Jesús Aparicio Bernal, jefe nacional del S. E. U., de 658 actos; por último, por las que al final fue muy aplaudido.

truídas 1.467 analfabetas, desfilan-do un total de 10.456 alumnas por dichas escuelas.

La jefe del Servicio Central de Cá-Una extensa labor cultural informó en la sesión de la tarde sobre Castellón de la Plana, 21.-La la necesidad de intensificar la labor regidora central de Cultura, señori- para el mejoramiento de la vida dota María Josefa Sampelayo, infor-mó en el Consejo de la Sección Fe-menina sobre escuelas del hogar, en más un equipo que funciona en todas

alumnas. Durante el pasado bienio Se prevé la creación de cátedras escuelas del hogar que funcionan que tengan más de cien pueblos in-en toda España. que funcionan feriores a 5.000 habitantes; su misión En el décimocuarto concurso na- será igual a la de las cátedras ambu-

brado en Madrid el año pasado, se puso de manifiesto la calidad artís- dora central del Servicio de Cátedras,

LOS HUEVOS, ANTENA A 13 PESETAS

Veinte señoritas despachan gasolina en un moderno surtidor de Fidel Castro, mantendrá sus prin-

Hace unos días, el comisario general de Abastecimientos lanzó un prudente consejo, Recomendó que se consumieran más huevos de los conservados en cámara, puesto que si podían presentar alguna diferencia de sabor con los frescos, también la diferencia de precio era muy notable. Seguidamente tomó. te, aseguró que Cuba tiene intención una positiva determinación: la de rebajar en diez pesetas el precio de la do- de permanecer «dentro de la comunicena de huevos refrigerados, de modo que se han convertido en el alimento más barato, en relación a su poder nutritivo, puesto que en Madrid pueden adquirirse a trece, dieciséis y dieciocho pesetas la docena, mientras que los huevos llamados "del día" cuestán respectivamente a veintiocho, treinta y treinta y dos pesetas, según sean pequeños, medianos o gordos.

manejos puestos en práctica por mu- este lugar sienten muchos automovi-La nota del comisario descubre los chos detallistas que vienen aplicando listas. márgenes abusivos de beneficios, hasta de nueve pesetas por docena en Madrid. Como el margen comercial es limitado y justo en los huevos de cámara, de unas dos pesetas en docena, prefieren vender los frescos, en los que ganaban más, y menospreciar los de cámara, haciendo que éstos no tengan salida y retrayéndolos del mercado para los consumidores más modes-

Pero el gran desarrollo alcanzado por la avicultura en 1961, ha equilibrado la oferta con la demanda, al mismo tiempo que el escalonamiento de las puestas y las grandes reservas en las cámaras garantizan la estabilidad de los precios, por lo que es injustificado cualquier encarecimiento de este artículo de primera necesidad, encarecimiento que sólo obedecen a un desmedido afán de lucro por parte de muchos de los detallistas.

Para la mujer ha nacido una nueva profesión en Madrid: la de expendedoras de gasolina. La innovación corresponde a una importante empresa que ha establecido una modernísima estación de servicios en Bravo Murillo esquina a Islas Filipinas. Veinte bellas muchachas, elegidas por con-curso entre modelos, "misses", etc., y ataviadas con vistosos uniformes, han empezado a manejar ta manga de los surtidores, en distintos turnos. No hará falta decir la preferencia que por

204 MUERTOS

en una emboscada a los soldados comunistas chinos en el Tiber

Nueva Delhi, 21. — Informaciones recibidas del Tibet, señalan que 240 personas han sido muertas en choques contra fuerzas comunistas y elementos rebeldes de Khampa.

Boda de Simeón II de Bulgaria y de Margarita Gómez Acebo

Madrid, 22.-Ayer se celebró en Vevey (Suiza) la ceremonia de la boda, a los efectos civiles, de S. M. Simeón II, rey de los búlgaros, con doña Margarita Gómez Acebo y Cejuela. Al solemne acto siguió una función religiosa, en la que se entonó un tedeum de acción de gracias. El matrimonio de Su Majestad se había contraído canónicamente en Madrid, después de haber obtenido las necesarias dispensas de la autoridad eclesiástica

Atentado frustrado contra el Presidente de TOGO

Un hombre intentó asesinarle en su palacio

Lome (Togo), 21.-Un hombre penetró en la casa del presidente Sylvanus Olympio, a primera hora de hoy, e intentó asesinar al jefe del Estado de Togo, según se ha informado hoy:

El hombre intentó subir las escaleras hasta el dormitorio del presidente, pero fue detenido por el hijo menor de Olympio.

La policía empleó gases y porras para disper-

En los disturbios huba 150 heridos, y 300 estu. sar a los manifestantes diantes fueron detenidos

El Gobierno persa dice que los desórdenes fueron provocados por terratenientes feudales, opuestos a la Reforma Agraria, y ha prohibido toda clase de reuniones

Teherán, 21.—Las fuerzas iranies de seguridad tuvieron que emplear bombas de gases y porras para dispersar a una manifestación de estudiantes que se concentraron en las calles gritando frases contra el Gobierno y en favor del ex primer ministro Mohamed Mossadeg. Los manifestantes, que gritaban pidiendo la inmediata celebración de elecciones y la dimisión del Gobierno del doctor Ali Alimi, arrojaron piedras y ladrillos contra las fuerzas de seguridad. Otros, armados con palos, trataron de pasar por entre los cordones de la policía y marchar a tra-

Se informa que se han producido heridos por ambos bandos y que se han | practicado bastantes detenciones. Fuerzas de seguridad, llegadas en camiones, ocuparon los campos de la Universidad y dispersaron a los estudiantes.—Efe.

BRASIL no intervendrá contra el castrismo alumnas. Durante el pasado bienio se celebraron 908 cursos en las 169 permanentes de zonas en provincias en las 169 permanentes de zonas en las 169 permanentes

Goulart se entrevistó secretamente con Dorticós

Río de Janeiro, 21.—El ministerio brasileño de Asuntos Exteriores informa que el presidente Joao Goulart, se ha entrevistado secretamente, en una base aérea, con el presidente cubano, Oswaldo Dorticós, cuando éste se dirigía a Punta del Este (Uruguay), para acudir a la reunión de la O. E. A. que mañana comienza allí.

Un comunicado dice que la reunión se celebró en la base aérea de Florianópolis, en el estado de Santa Cata-

cipios de no intervención y de autodeterminación en la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de Punta del Este. Dorticós, por su pardad de Estados americanos».—Efe.

RUSK PROPONDRA LA RUPTU-RA DE RELACIONES Y LA CON-DENA DEL CASTRISMO

se cree saber que los ministros de Asuntos Exteriores de los veintiún se reunirán mañana en este lugar acordarán mantener la unidad de la Organización de Estados americanos aun en el caso en que no logren ponerse de acuerdo en la cuestión de las medidas centra Cuba.

Funcionarios de la O. E. A. afirman que el secretario de Estado norteamericano, Doan Ruks, formulará una serie de propuestas que van desde la ruptura de relaciones diplomáticas con Cuba hasta una deDORTICOS LLEGA A PUNTA DEL ESTE

Punta del Este (Uruguay), 21.— Ha llegado a Punta del Este el presi-Añade que durante la misma Gou- dente Oswaldo Dorticós, de Cuba, lart reafirmó que Brasil, a pesar de con los miembros de la delegación de su país a la conferencia de la Orpolíticas que le separan del régimen ganización de Estados Americanos, que comenzará mañana.-Efe.

SE APLAZA POR 24 HORAS LA REUNION

Punta del Este, 22.-Oficialmente se anuncia que las reuiniones de trabajo de la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de la Organización de Estados Americanes han sido retrasadas yeinticuatro horas.-Efe.

El nuevo Gobierno dominicano es de tendencia izquierdista, "pero del centro"

Así lo declara el mismo Bonnelli

Santo Domingo, 21.-El presidente, Rafael F. Bonnelli, ha declarado Punta del Este (Uruguay), 21.-En que su nuevo Gobierno es de tendencias izquierdistas, «pero del centro». círculos competentes de esta ciudad Hizo su declaración al iniciar el país una nueva era como República.

sonas, cuando un grupo de manifespaíses del hemisferio occidental que nos establecimeintos propiedad de seguidores de Trujillo.-Efe.

PROGRAMA DE AUSTERIDAD

Un funcionario del palacio presidencial ha declarado que el Gobierno ha dispuesto que queden suspendidas todas las fiestas oficiales como medida de austeridad «en la difícil situación económica por la que atraviesa el país». «Cuando éstas sean totalmente necesarias -añadió- se servirá solamente café.»

El Gobierno ha anunciado también que 32.000 trabajadores serán empleados inmediatamente en obras públicas cla ación condenando al régimen de para reducir en lo posible el creciente

La policía ha detenido a 26 per- EL NUNCIO CONCEDE ASILO A BALAGUER

Santo Domingo, 21.—El nuncio apostólico en esta ciudad anuncia que ha concedido asilo al expresidente Joaquín Balaguer y ha solicitado un salvoconducto para que Balaguer pueda trasladarse a un lugar no revelado.-Efe.

www.commons.com HISPANOAMERICA: 190 millo-

nes de católicos con 38.000 sacerdotes. Cuatro millones y medio de protestantes con 21.000 pastores y auxiliares. Ayudemos a la Iglesia de América.

Día Nacional de las Vocaciones Hispanoamericanas

tiles de hoy ban sido provocado por «terratenientes feudales» que u oponen a la Ley de Reforma Agra

LAS MANIFESTACIONES HAVE

SIDO PROVOCADAS POR LOS TERRATENIENTE FEUDALES

DICE EL GOBIERNO

Teherán, 21.--Un portavoz de Gobierno ha declarado que las ma nifestaciones y disturbios estudian nia del Gobierno, que prevé que sean expropiados y sus propiedades repartidos entre los campesinos.-

PROHIBICION DE REUNIONES Y MANIFESTACIONES

Teherán, 21.—La Policía de es ciudad ha prohibido toda reunión manifestación, como consecuencia de choque producido entre las fuerza de seguridad y los estudiantes que s manifestaron contra el Gobierno.

La Policía arega que los instigado res de estos hechos proyectan con dificultades mañana con motivo las festividades religiosas conmem tivas del nacimiento del Sliman del secta musulmana de Shiah.

En círculos universitarios se 1 vela que el canciller de la Universit dad de Teherán, doctor Ahmal Fahad, ha dimitido y que las auto ridades han ordenado el cierre de la Universidad por un período is

Se han practicado numerosas de tenciones y se han registrado herida por ambas partes durante la luchi entre la Policía, que utilizó sus pras y bombas de gases lacrimos nos, y los estudiantes que profer gritos en favor del ex jefe del 60

pierno, Mohamed Mossadeg. Finalmente camiones cargados agentes de seguridad ocuparon le terrenos de la Universidad y desale jaron de ellos a los estudiantes. En los hospitales de la ciudad En

ostró

nforma que unas 150 personas fue ron tratadas en el día de hoy cor consecuencia de las lesiones sufridas en los disturbios.-Efe.

300 estudiantes detenidos

Teherán, 21.-La Policía ha de tenido a unos 300 universitarios des pués de producirse una lucha entre fuerzas de seguridad y varios certenares de estudiantes que se manifestaban contra el Gobierno.

Unas 150 personas han recibid asistencia sanitaria después de ten minada la lucha.

Poco después la Policia acordoni la Universidad y las principales ca lles próximas a ella, prohibiendo to da clase de reuniones y manifesta ciones en la capital.-Efe.

EE. UU. aplazan hasta

el jueves el lanzamiento al espacio del astro nauta Glenn

Cabo Cañaveral, 22.—En fuel tes competentes de esta base pruebas norteamericana se d hoy que el intento de lanzar hoy que el intento de lanza de una cápsula que siguiera un órbita en torno a la Tierra, fic do aplazado hasta el jueves.

PANORAMA ECONOMICO

En 63.000 millones han aumentado los ingresos tributarios en 10 años.-Las obras oficiales y las empresas particulares.-El oleoducto Málaga-Puertollano.-Aumenta el intercambio hispano-francés

Madrid .-- (Servicio de Argos, especial para este periódico. Prohibida la reproducción.)

La recaudación total por impuestos ascendió en el año 1960-último del que poseemos datos com-pletos—a 63.646 millones de pesetas, lo que supone un incremento de 8.362 millones en relación con el año precedente. Los ingresos tributarios han ido creciendo en forma ininterrumpida, pasando de 18.249 millones en 1951, a los 81.000 millones en 1961.

Parece que ya ha entrado en España el criterio tan extendido en el extranjero de que una gran parte de las obras oficiales se encarguen a empresas particulares. Efectivamente, es muy probable

que se encarguen obras de carreteras nacionales a oficinas privadas de proyectos. Asimismo, el Ministerio de la Vivienda ha encargado ya la urbanización de varias docenas de polígonos a empresas o proyectistas particulares, con lo cual se confirma dicho criterio.

• El oleoducto proyectado para unir la refinería de Puertollano con Málaga iniciará sus obras de construcción en los meses próximos. Tendrá un derrotero geográfico que comprenderá los siguientes puntos: partirá de la lonja de La Caleta, en Málaga, y cruzará por Cártama, Alosa, los campos linderos entre Aguilar y Cabra y los de Montilla y Nueva Cartaya, Castro del Río, Bujalance y Cañete de las

Torres, Villa del Río y Montoro, en la provincia de Córdoba, y Fuencaliente, Cabezarrubias del Puerto, Hinojosa de Calatrava y Puertollano. En conjunto, el recorrido será de unos 250 kilómetros, que ahorrarán muchos miles de pesetas en gastos de transporte.

Los últimos informes que hemos recogido sobre este particular, indican que los intercambios comerciales hispano-franceses, en 1961, han sido altamente satisfactorios. Las importaciones en España, de productos franceses, alcanzaron la cifra de 495 millones de nuevos francos, frente a 328,4 en igual período de 1960. Las exportaciones españolas alcanzaron los 312 millones de nuevos francos,

contra 256 millones en el año an-

En 1961 visitaron Mallorca más de medio millón de turistas. lo que viene a representar el 6,2 por 100 del turismo nacional. Dejaron en la isla 2.000 millones de pesetas, o sea un promedio de 4.000 pesetas por turista. En el mismo período, en la península, cada turista ha dejado un promedio de 3.750 pesetas. Es decir, que considerando igual nivel de precios, la estancia es allí más larga. JOSE LUIS BARCELO

(Doctor «honoris causa» en Ciencias Económicas)

Libros, Revistas, Impresos de larga tirada, Trabajos comerciales

Encârguelos en los talleres tipográficos de

EL ADELANTADO